
Resposta ao Requerimento nº 822/2024
Autoria: FRANKLIN
Assunto: Reitera informações sobre a manutenção do playground na Praça São 

Cristóvão, Bairro São Cristóvão.

Exmo. Sr.

SIDMAR RODRIGO TOLOI 
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada 

estima e consideração.

Valinhos, 18 de julho de 2024.

  LUCIMARA ROSSI DE GODOY 

                                      Prefeita Municipal



Proc. Administrativo 9- 10.288/2024

De: Fabio M. - SSP-DM

Para: SSP-DGZ - Departamento de Gestão e Zeladoria 

Data: 10/07/2024 às 16:20:20

Setores envolvidos:

SSP, SG-DRI, SSP-DGZ, SSP-DM, SSP-DM-DPAC, SSP-DGZ-DPVEP

REQUERIMENTO 19ª SESSÃO - 822

 

Respostas 

1- Devido a grande demanda de manutenção, ainda não foi possível começar os serviços neste local, mas estaremos
executando em breve

2- Não temos data definida, devido a grande demanda de manutenção nos próprios municipais.

3- Não

4- Encaminhar ao DGZ para informar

5- Na visita ao local constatou-se a necessidade de retirada de alguns brinquedos, devido ao estado de deterioração,
e já foram abertas as ordens de serviços.

6-  Encaminhar ao DGZ para informar

_

Fabio Miguel 

Diretor de Departamento



Proc. Administrativo 13- 10.288/2024

De: Gustavo B. - SSP-DGZ-DPVEP

Para: Envolvidos internos acompanhando 

Data: 12/07/2024 às 12:34:52

Setores envolvidos:

SSP, SG-DRI, SSP-DGZ, SSP-DM, SSP-DM-DPAC, SSP-DGZ-DPVEP

REQUERIMENTO 19ª SESSÃO - 822

 

Em resposta aos itens 4 e 6, conforme informações do pessoal operacional, o controle de formigas foi realizado há
cerca de 15 dias.

_

Gustavo Henrique Baraviera 

Engenheiro Ambiental
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